

# *Díaz-Canel participe à une table ronde sur l'actualité des idées de Fidel lors d'un événement organisé par des économistes*



**Díaz-Canel à la XIVe Réunion internationale d'économistes sur la globalisation et les problèmes de développement**

La Havane, 17 novembre (RHC) En présence du président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez, un espace d'analyse consacré à la pensée du commandant en chef Fidel Castro Ruz sur la Crise économique et sociale du monde se tient aujourd'hui dans cette capitale, plus de quatre décennies après la publication de ce texte.

La table ronde s'inscrit dans le cadre du programme de la 14e rencontre internationale d'économistes sur la mondialisation et les problèmes de développement, initiée par le leader historique de la révolution cubaine en 1999.

L'événement, qui se tient au Palais des congrès de La Havane, rassemble environ 500 économistes d'une quarantaine de pays, parmi lesquels de prestigieux universitaires, chercheurs et fonctionnaires à la recherche de réponses aux défis du monde contemporain.

Parmi les principaux thèmes abordés au cours de ces journées figurent les défis de l'économie internationale en temps de crise, le multilatéralisme dans ses différentes visions, la mondialisation économique, le commerce international, les tendances des relations monétaires et financières et les flux internationaux.

Le dirigeant cubain est accompagné de Joel Queipo Ruiz, membre du Secrétariat du Comité central du Parti communiste de Cuba et chef du Département économique et productif, et d'Óscar Luis Hung Pentón, président de l'Association nationale des économistes et des comptables de Cuba (ANEC).  
(Source:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339641-diaz-canel-participe-a-une-table-ronde-sur-lactualite-des-idees-de-fidel-lors-dun-evenement-organise-par-des-economistes>



**Radio Habana Cuba**